

# Mobil Si Sumeh Polres Pasuruan Kota Salurkan Bantuan Untuk Korban Banjir di Rejoso

Achmad Sarjono - [KOTAPASURUAN.INDONESIASATU.CO.ID](http://KOTAPASURUAN.INDONESIASATU.CO.ID)

Dec 10, 2024 - 11:18



KOTA PASURUAN - Polres Pasuruan Kota Polda Jawa Timur bersama jajarannya dan Bhayangkari kembali menunjukkan kepedulian terhadap masyarakat yang terdampak bencana banjir.

Kali ini, rombongan Polres Pasuruan Kota Polda Jatim menyalurkan bantuan

makanan untuk korban banjir di Dusun Kasuran, Desa Rejoso Lor, Kecamatan Rejoso, Kabupaten Pasuruan.

Bersama Forkopimda dan berkolaborasi dengan stakeholder, bantuan ini difasilitasi oleh Mobil Si Sumeh yaitu dapur mobile milik Polres Pasuruan Kota Polda Jatim yang merupakan salah satu program unggulan Polres Pasuruan Kota Polda Jatim untuk membantu masyarakat yang membutuhkan.

Melalui Mobil Si Sumeh, Polres Pasuruan Kota Polda Jatim membagikan sebanyak 1.000 nasi bungkus dan 1.000 susu kotak kepada warga terdampak banjir di wilayah tersebut.

Kapolres Pasuruan Kota AKBP Davis Busin Siswara S.I.K., M.I.Kom., dalam kesempatan ini menjelaskan tentang awal keberadaan mobil Si Sumeh.

Sumeh sendiri berasal dari bahasa Jawa yang jika diartikan adalah Senyum.

Dengan arti kata tersebut, diharapkan jika mobil itu datang adalah pancaran kebahagiaan atau senyuman dari masyarakat yang menyambut.

“Kami hadir di sini untuk membantu masyarakat yang sedang mengalami kesulitan akibat banjir. Semoga bantuan ini dapat sedikit meringankan beban mereka.” kata Kapolres Pasuruan Kota, Senin (9/12)

Kapolres Pasuruan Kota menegaskan bahwa Polres Pasuruan Kota Polda Jatim akan terus hadir di tengah masyarakat dalam berbagai situasi, termasuk saat bencana melanda.

Program Mobil Si Sumeh juga diharapkan dapat menjadi solusi cepat dalam memberikan bantuan kepada masyarakat yang membutuhkan.

“Kami akan terus berupaya membantu masyarakat di wilayah hukum Polres Pasuruan Kota, terutama saat mereka menghadapi musibah. Mobil Si Sumeh adalah salah satu cara kami untuk mendekati diri dengan masyarakat dan memberikan bantuan secara langsung.” Pungkas AKBP Davis.

Banjir yang melanda Dusun Kasuran diakibatkan oleh tingginya intensitas hujan beberapa hari terakhir.

Selain membagikan bantuan makanan, Polres Pasuruan Kota Polda Jatim juga turut memantau kondisi di lokasi dan memberikan dukungan moril kepada warga.

Dengan kegiatan ini, diharapkan masyarakat dapat segera bangkit dari dampak bencana dan situasi di Desa Rejoso Lor kembali normal.

Polres Pasuruan Kota Polda Jatim Komitmen untuk terus memberikan perlindungan, pengayoman dan pelayanan.

Masyarakat Dusun Kasuran menyambut hangat kehadiran rombongan Polres Pasuruan Kota.

Bantuan makanan yang diberikan sangat berarti bagi mereka, terutama di tengah situasi sulit akibat banjir yang melanda desa mereka.

Kepala Desa Rejoso Lor Bapak Abdurahman, menyampaikan rasa terima kasih yang mendalam kepada Kapolres Pasuruan Kota dan seluruh jajarannya atas perhatian dan bantuan yang diberikan kepada warganya.

“Kami mengucapkan terima kasih atas perhatian pak Kapolres dan jajarannya. Bantuan ini sangat membantu warga kami yang sedang menghadapi bencana banjir. Semoga Polres Pasuruan Kota terus menjadi pengayom dan pelindung masyarakat,” Ucap Abdurahman. (\*)